

Landkreis Augsburg (Druckansicht)



Quereinstieg in der Pflege



Für einen Quereinstieg in die Pflege gibt es verschiedene Möglichkeiten. Wer als Hilfskraft einsteigen möchte, kann in der Regel schnell und unkompliziert in den Pflegeberuf wechseln. Eine Begrenzung oder Formalien für den Zugang gibt es da nicht. Wichtig sind hier die persönlichen (sozialen und menschlichen) Kompetenzen, nicht der Ausbildungsabschluss.

Der Einstieg als Fachkraft kann nur in Form einer regulären Ausbildung erfolgen.

Wie funktioniert der Wechsel?

Für einen Einstieg als Hilfskraft ist in der Regel nur eine Basisqualifikation, die in verschiedenen Bildungswerken und -einrichtungen erworben werden kann, notwendig. Fachkräfte müssen den regulären Ausbildungsweg in Form einer Vollzeitausbildung (zwei bis drei Jahre an einer Fachschule) oder über berufsbegleitende Kurse gehen.